



**David (Dave) Henderson**  
**Recognition of Designated Lay Ministry**  
Mount Zion United Church, Pembroke, ON

After 35 years of lay worship and music leadership in the Ottawa Valley, I am excited to answer God's call as a Designated Lay Minister in the United Church of Canada. My time in the DLM program has deepened that call. God is good! I have been blessed by the prayers, support and wisdom of St. Andrew's Theological College and this United Church of ours. As a harvest worker, I consider myself well equipped! (Matthew 9: 35-38). To my dear wife Carolyn and family, thank you for your caring, support and prayers. To my friends and followers of Jesus at Mount Zion and Zion United Churches in Pembroke, thank you for your loving and prayerful support. Surrounded by such a cloud of witnesses, I cannot help but run my race with vigour and commitment (Hebrews 12:1). So I pick up my Bible, sling my guitar over my back...and run!

**Dave Henderson**  
**Reconnu en tant que agent pastoral laïque**  
*Église unie Mount Zion, Pembroke, ON*

*Après trente-cinq ans comme leader laïque du culte et de la musique dans la Vallée d'Ottawa, je suis rempli d'enthousiasme d'être appelé en tant qu'agent pastoral laïque pour l'Église Unie du Canada. Cet appel n'a fait que s'approfondir pendant mon parcours dans ce programme. Dieu est bon! J'ai été béni par les prières, le soutien et la sagesse de St. Andrew's Theological College et de notre Église Unie. Je me considère bien outillé pour être un ouvrier de la moisson! (Matthieu 9, 35-38). Je voudrais remercier ma femme, Carolyn, et ma famille pour leur tendre soutien et leurs prières. Je tiens également à remercier mes amis et disciples de Jésus de Mount Zion et de l'Église Unie Zion, à Pembroke, pour leur soutien et leurs prières. Entouré d'une telle foule de témoins, je suis certain de courir résolument la course qui m'est proposée (Hébreux 12, 1-2). Alors je prends ma Bible, je porte ma guitare en bandoulière... et je cours!*



**Susan DeHaan, DLM**  
**Candidate for Ordination**  
Greenwood United Church, Pembroke, ON

I Am:

- A child of God
- Mother(4), Nana(9), sibling(3), friend.
- Paddler, (now) of my canoe. Not always choosing the best waters, nor steering well through stormy seas. Helping hands found me.
- Captain, of the St. Andrew's United Church Chalk River ship, I do not go alone.
- Hunter, braving a rabbit hole in search of answers, knowing sometimes there are none.
- Giver & receiver, patient & optimistic, I see the best in others and our world.
- Sewer, knitter, quilter not always finishing what I have started. A work in progress.
- Hanging by a thread to things, memories, people, ideas, dreams, while learning there is wisdom in letting go..

**Susan DeHaan, Agente pastorale laïque**  
**Candidat à l'ordination**  
*Église Unie Greenwood, Pembroke, ON*

Je suis :

- \*Une enfant de Dieu
- \*Maman (4), mamie (9), sœur (3), amie.

- *\*Rameuse de mon canot (maintenant). Je n'ai pas toujours choisi des eaux tranquilles et je n'ai pas non plus bien navigué à travers les tempêtes, mais on m'a toujours porté secours.*
- *\*Capitaine du bateau de St. Andrew's United Church Chalk River, je ne navigue pas seule.*
- *Chasseuse, je m'aventure dans les forêts obscures en quête de réponses tout en sachant que parfois il n'y en a pas.*
- *Quelqu'un qui donne et qui reçoit, patiente et optimiste, je vois toujours le bon côté des autres et de notre monde.*
- *Quelqu'un qui aime coudre, tricoter, faire de la courtepointe, mais je ne finis pas toujours ce que je commence. Une œuvre inachevée.*
- *Quelqu'un qui s'accroche à peine aux choses, aux souvenirs, aux gens, aux idées, aux rêves alors que j'apprends la sagesse de lâcher prise.*



**Susan Toller**  
**Candidate for Commissioning**  
 Grace United Church, Chelsea, QC

I am Susan Toller, and I live in Chelsea, Quebec with my husband Jeff and daughter Amber. My diaconal ministry studies were recently completed at the Centre for Christian Studies in Winnipeg. I feel called to the ministry of education, service, social justice and pastoral care. Inspiring adults and children to find their spirituality and to practice right relations brings me joy. I came to ministry with a M.Sc., a previous career focused on environmental studies, and an interest in Indigenous people and their teachings. I am grateful to the congregation at Grace United in Chelsea, who helped me discern my call to ministry. I am serving as Minister of

Christian Development and Pastoral Care at Glebe-St. James United Church in Ottawa, where I enjoy collaborating with Rev. Dr. Teresa Burnett-Cole and the Glebe-St. James community.

**Susan Toller**  
**Candidate à la reconnaissance**  
 Église unie Grace, Chelsea, QC

*Je m'appelle Susan Toller et j'habite à Chelsea, au Québec, avec mon mari, Jeff, et notre fille, Amber. J'ai récemment fini mes études en ministère diaconal au Centre d'études chrétiennes de Winnipeg. Je me sens appelée au ministère en éducation, service, justice sociale et soins pastoraux. Je suis heureuse quand je donne de l'inspiration aux adultes et aux enfants pour qu'ils explorent leur spiritualité et qu'ils créent des relations justes. J'arrive au ministère avec une Maîtrise en sciences, une expérience préalable centrée sur l'environnement et un intérêt envers les peuples autochtones et leur sagesse. Je voudrais remercier la communauté de foi de Grace United Church, à Chelsea, de m'avoir aidé à discerner mon appel au ministère. Présentement, je suis responsable du développement chrétien et des soins pastoraux à l'Église Unie Glebe-St. James, à Ottawa, où je collabore avec la pasteure Teresa Burnett-Cole et la communauté de Glebe-St. James.*



**Patricia Power**  
**Candidate for Ordination**  
MacKay United Church, Ottawa, ON

I am feeling like a child of God and therefore an heir. (Gal 4:7) I am blessed by the many people who have supported me, including my friends and family. I am blessed by the people of the congregations and wider church who have helped me to pray, to discern, to learn and to work. Mostly, I am feeling very blessed by God, who calls me wherever I am. And, I am looking forward to continued blessings as I journey on this path.

**Patricia Power**  
**candidat à l'ordination**  
Église Unie MacKay, Ottawa, ON

*Je me sens comme une enfant de Dieu et donc, comme une héritière (Gal. 4, 7). Je me sens bénie par tous les gens qui m'ont soutenue, y compris mes amis et ma famille. Je me sens bénie par les gens des communautés de foi et de toute l'Église qui m'ont aidée à prier, à discerner, à apprendre et à travailler. Mais surtout, je me sens bénie par Dieu qui m'appelle où que je sois. Je me réjouis d'avance pour toutes les bénédictions que je recevrai alors que je continue mon cheminement.*